Résumé

Ce projet présente une étude détaillée d’un batiment a usage multiple constitué d'un Rez-de-
chaussée plus (08) étages, Le R.D.C a usage commerciale, Les autres etages sont destinés le

reste a usage d’habitation implanté dans la wilaya de «CHLEF».

L’étude de ce projet est faite Selon les réglements de calcul et vérifications du béton armé

(B.A.E.L91 modifie99 et RPA99 /version 2003)

On commence en premier lieu par donner une description détaillé du projet (caractéristiques
géométriques, lieu d’implantation...etc.), et on site les différents matériaux utilisés avec leurs

caractéristiques, on donne également les différentes hypothéses de calcul.

En second lieu on procede au pré-dimensionnement des différents éléments de 1I’ouvrage

(Poteaux, poutres) et les descentes de charges.
Ensuite on détermine le ferraillage des éléments secondaires (escaliers, balcons et ascenseur).

Apres la modélisation du structure par logiciel « ETABS »; on passe a I’étude des portiques et

des voiles.

Enfin on fait I’étude de I’infrastructure (calcul du radier général).
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Abstract

This project presents a detailed study of a multi-use building consisting of a Ground Floor
plus (08) floors, The RDC for commercial use, the other floors are intended for residential use
located in the wilaya of "CHLEF".

The study of this project is made According to the rules of calculation and verification of
reinforced concrete (B.A.E.L91 modified99 and RPA99 / version 2003)

The first step is to give a detailed description of the project (geometrical characteristics, place
of implantation, etc.), and the different materials used with their characteristics are located

and the various calculation hypotheses are given.

Secondly, the pre-dimensioning of the various elements of the structure (posts, beams) and the

descent of loads are carried out.

Then, the reinforcement of the secondary elements (stairs, balconies, and elevator) is
determined.

After modeling the software structure "ETABS"; we pass to the study of porticoes and sails.

Finally, we study the infrastructure (calculation of the general floor).
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